

A la une
DISPARITION

Hazebrouck : l'association Arcade rend hommage à son président décédé

Jean-Marie Lebrun est décédé le 21 janvier dernier.

Par L'Indicateur des Flandres | Publié le 24/02/2022

[Partager](#) [Twitter](#)



• LECTURE_ZEN

J

ean-Marie Lebrun, président de l'association Arcade,

est **décédé le vendredi 21 janvier à l'âge de 68 ans**. Bénévoles et salariés de l'association qui accompagne et défend agriculteurs, artisans et commerçants en difficulté, ont tenu à lui rendre hommage.

[Lire aussi : Ces agriculteurs de Noordpeene et Renescure mettent en garde les candidats à la présidentielle](#)

Tous saluent « **l'humilité, l'écoute, le goût de l'autre** » et les qualités humaines de leur président. « *Christophe, Aurélie, Fabrice, Marie, Guillaume, Vivien, Isabelle, Bernadette, et bien d'autres t'appréciaient énormément. Certains même relataient que l'adversité leur avait permis l'une des plus belles rencontres, la tienne. Jean-Marie les accompagnait dans leurs difficultés tout en s'indignant à leur côté d'attitudes irrespectueuses, de décisions souvent injustes, quelques fois ignobles qui entravaient leur avenir. C'était ça, pour Jean-Marie, la solidarité. Sa présence, son écoute, ses actes leur permettent aujourd'hui de poursuivre leur chemin* », racontent les membres de l'association. « *Il nous laisse un vide immense.* »